

謹賀新年

年頭のごあいさつ



大石田町長 庄司喜與太

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

防災・減災の取り組みを進め安心・安全なまちに

昨年も日本各地で豪雨による浸水被害や河川の決壊などが相次きました。日常生活と自然の驚異は常に隣り合わせであり、いつ襲つて来るとも知れない自然災害に対し、防災・減災に対する意識を高めることに加え、日常的な訓練の重要性を改めて感じたところであります。

本年5月に大石田町を会場として「最上川総合水防演習」が開催されます。参加する町水防団(消防団)の団員や地域の皆さんには日ごろの訓練の成果が存分に発揮されるよう期待いたします。

大石田町創生に向けた取り組みについて

大石田町創生に向けた取り組みとしては、平成27年に策定した「大石田町まち・ひと・しごと創生総合戦略」に基づき、交流人口の拡大や、移住・定住につながる住環境の整備、町の特産品を生かした「地産外消」の取り組みを進めてまいります。人には町内の観光物産、移住に関する情

昨年4月に、2名の方を町で初めての地域おこし協力隊に委嘱しました。お二人には町内の観光物産、移住に関する情



亀井田橋開通記念式典



KOE no KURAと協力隊の遠藤舞子さん、香坂明さん



そばコーヒー「おSOBAに珈琲」

ながるものとして期待しております。本年には東北中央自動車道「大石田・村山インターチェンジ」も開通する予定であり、全国に大石田町をPRしてまいります。

最後に、本年が皆さまにとりましてすばらしい年となるようご祈念申し上げ挨拶いたします。

報発信の活動に加えて、8月からは大石田駅前の蔵をリノベーションした「KOE no KURA(こえのくら)」を拠点として、その運営にあたつていただいている方々も、休憩スペースやレンタルボックス等の機能も持ち、メデイア等にも取り上げられ、大変賑わっております。

11月には自然との調和に配慮された「亀井田橋」が完成しました。亀井田橋は大石田そば街道の主要道路でもあり、交流人口の拡大と地域経済の発展につながるものとして期待しております。本年には東北中央自動車道「大石田・村山インターチェンジ」も開通する予定であり、全国に大石田町をPRしてまいります。

どが集約され、町役場と隣接している利便性もあり、開館以来多くの町民の皆さんを利用していただいております。また、文化の町大石田の新しい文化・交流の拠点として広く発信する機会として山形県民芸術祭の開幕式典および記念公演、音楽コンサートなどを開催し、幸先のよいスタートを切ることができました。

本年は全国規模のイベント「奥の細道サミット」の開催も予定されています。虹のプラザが町民の皆さんにとってより魅力的な施設となるよう努めてまいりました。

虹のプラザが町民の皆さんにとってより魅力的な施設となるよう努めてまいりました。

大石田そば街道振興会が町特産のそばを活用して開発したそばコーヒーが新たな町の名物として注目されています。町では昨年作成したプロモーションビデオなども活用しながら魅力的な町の特徴や資源を広く紹介してまいります。

大石田町の創生に向け、私の政治信条であります『こころ通りあたたかい町政』を基本として、新たな決意と情熱を持って諸施策に取り組んでまいりますので、皆さまのご協力とご鞭撻をよろしくお願いいたします。

最後に、本年が皆さまにとりましてすばらしい年となるようご祈念申し上げ挨拶いたします。



NHKラジオ「民謡をたずねて」公開収録



町民交流センター「虹のプラザ」